

Erinnern an die Malerin Klara Neuburger



Pavillon vor der Grundschule Riedenberg, Klara-Neuburger-Str. 2
Schüler u. Schülerinnen des Geschwister-Scholl-Gymnasiums informierten sechs Gruppen von „Spaziergängern“ (vgl. Flyer) über Leben und Schicksal von Klara Neuburger. Entsprechendes geschah am Loewenthal- und am Uhlman-Pavillon.



Im Innern des Pavillons stand Klara Neuburger lebensgroß zwischen Informationsplakaten und schaute hinaus zu den „Spaziergängern“. Fotomontage und Installation: Tine Kazmaier

(Fotos: E. Kühnle)